

100. 16 déc. *Le consul général du Chili au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Réaffirme le désir du gouvernement chilien d'échanger des représentants diplomatiques avec le Canada..... 64

1941

101. 20 janv. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Transmet la correspondance du consul général du Chili au sujet des relations canado-chiliennes et rapporte que la presse chilienne a prématurément été mise au courant de la proposition d'établir une légation au Canada..... 65

102. 27 janv. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général du Chili.* Réitère la décision du Canada de ne pas étendre actuellement son service diplomatique en Amérique latine..... 68

103. 4 févr. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part des démarches de l'ambassadeur chilien aux États-Unis dans l'espoir d'établir des relations diplomatiques entre le Canada et le Chili..... 69

104. 8 févr. *Mémoire du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures.* Note que le ministre des États-Unis au Canada a fait part au Premier ministre de l'espoir du gouvernement américain de voir le Canada établir des relations diplomatiques avec le Chili..... 70

105. 15 févr. *Mémoire du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Expose les raisons qui incitent les États-Unis à appuyer l'échange de diplomates entre le Chili et le Canada et les raisons sur lesquelles se fondent les objections du Canada..... 70

106. 30 mars *Mémoire du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Décrit la pression croissante exercée sur le Canada pour qu'il accepte une représentation diplomatique chilienne et suggère qu'on réexamine la politique canadienne concernant l'expansion des relations diplomatiques..... 71

100. Dec. 16 *Consul General of Chile to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reaffirms desire of Chilean Government to exchange Legations with Canada 64

1941

101. Jan. 20 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Encloses correspondence from Chilean Consul General about Chilean-Canadian relations and reports premature announcement to Chilean Press of proposal to establish Legation in Canada 65

102. Jan. 27 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of Chile.* Reiterates Canadian decision not to expand diplomatic service in Latin America at this time 68

103. Feb. 4 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports approach of Chilean Ambassador in United States on possibility of establishing diplomatic relations between Canada and Chile 69

104. Feb. 8 *Memorandum by Acting Under-Secretary of State for External Affairs.* Notes communication by United States Minister in Canada to Prime Minister expressing United States' hope that Canada would exchange diplomatic relations with Chile 70

105. Feb. 15 *Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Outlines basis of United States support of idea of exchange of diplomatic representatives between Chile and Canada and basis of Canadian objections 70

106. Mar. 30 *Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Outlines increasing pressure on Canada to receive Chilean diplomatic representative and suggests re-examination of Canadian policy concerning expansion of diplomatic relations 71